



Der Startschuss fällt und die Attacke auf die Glemmtaler Berge beginnt mit dem spektakulären Start-Sprint mitten im Zentrum.



Meter für Meter kämpfen sich die Teilnehmer dem Ziel entgegen. Sechs Gipfel sind bei der Marathon-Distanz zu erklimmen.

BILDER: SN/ABC/WILD & TEAM

26. Hervis Mountain Attack in Saalbach

Am 19. Jänner 2024 fällt in Saalbach-Hinterglemm wieder der Startschuss zur größten Tourenskiveranstaltung Österreichs.

In wenigen Wochen werden bei der 26. Hervis Mountain Attack wieder die steilen und kräfteaubenden Berge des Glemmtales bei Nacht mit Tourenskiern attackiert. Pünktlich um 16 Uhr fällt – mitten im Zentrum von Saalbach – der Startschuss und an die 1000 Athleten aus 22 Nationen sprinten im Laufschrift in Richtung Basisareal am Schattberg, um dort die Ski anzuschnallen und so schnell wie möglich die bevorstehenden Anstiege und Abfahrten zu bewältigen. Nationale und internationale Spit-

zenathleten kämpfen sich Seite an Seite mit Amateur-, Hobby- und Breitensportlern Höhenmeter für Höhenmeter dem Ziel entgegen. Egal ob am Gipfel des Schattberges, wo die Sieger des Schattberg Race nach 1000 Höhenmeter gekrönt werden, der Tour-Distanz mit 2000 Höhenmeter, oder der Königsdisziplin – dem „Marathon“ – mit mehr als 3000 Höhenmeter, alle, die das Ziel erreichen, sind wahre Sieger!

Junior Sprint & Salzburger Landesmeisterschaften

Während am frühen Nachmittag ab 13 Uhr Kinder zwischen 8 und 14 Jahren in einem Vertical-Sprintbewerb am Fuße des Schattberges in spannenden Heats gegeneinander antreten, werden die Salzburger Landesmeister im Rahmen des Main-Events

in den Klassen „Individual Marathon“ und „Individual Halbmarathon“ prämiert.

Marathon-Staffel

Eine Premiere feiert heuer die Marathon-Staffel, bei der sich drei Personen die Marathon-Strecke aufteilen. Der Startläufer bewältigt den Anstieg auf den Schattberg und übergibt in Hinterglemm beim 2. Checkpoint an den nächsten Läufer. Dieser steigt auf den Zwölferkogel auf und fährt hinunter in die Hochalm (4. Checkpoint). Dort angekommen übergibt er in der Wechselzone an den Schlussläufer, der über das Hasenauer Köpfl sowie den Reiter- und Bernkogel aufsteigt und die Abfahrt zurück ins Ziel nach Saalbach in Angriff nimmt. Der neue Staffel-Bewerb richtet sich an Berg- und Ski-

tourenkameraden, Sportfreunde und natürlich an Business-Teams.

Noch wenige Startplätze!

Aktuell sind noch vereinzelte Startplätze aufgeteilt auf alle Kategorien verfügbar. Die Anmeldung schließt, sobald die jeweiligen Plätze vergriffen sind, bzw. spätestens am Freitag, 12. Jänner 2024 um 16 Uhr, eine Woche vor dem Rennen (keine Nachmeldungen möglich). Noch rasch anmelden lohnt sich.

Moderation & Live-Stream

Das Renngeschehen kann im Live-Stream auf WWW.MOUNTAIN-ATTACK.AT mitverfolgt werden. Die Moderatoren, SN-Sportchef Richard Oberndorfer und der dreifache Mountain Attack-Sieger Andreas Ringhofer, berichten über das Rennen.

Mountain Attack 2024 Programm & Infos

Ab 13 Uhr:
Junior Sprint

Ab 15 Uhr:
Warm-up und Vorbereitung auf den Start

Ab 16 Uhr:
Start am Dorfplatz

16.40 Uhr:
Erste Ankünfte auf dem Schattberg-Gipfel

16.50 Uhr:
Erste geplante Ankünfte in Hinterglemm

ab 17.35 Uhr:
Zielankünfte in Saalbach

Ab 19 Uhr:
DJ-Party mit Two Shades

Ab 22 Uhr:
Siegerehrung am Dorfplatz

Weitere Infos:

Hotline: +43 676 / 911 95 94
MAIL@MOUNTAIN-ATTACK.AT
WWW.MOUNTAIN-ATTACK.AT
FACEBOOK.COM/MOUNTAIN.ATTACK

